


1 Jahr St. Konrad repariert…. als wir vor einem Jahr begonnen hatten, das 

Reparaturcafe anzubieten, hätten wir nicht mit diesem Erfolg gerechnet! 

Mittlerweile sind noch sieben weitere Reparateure dazugekommen, so dass 

wir immer genügend Personen sind, um lange Wartezeiten für unsere 

„Kunden“ zu vermeiden.  Mittlerweile besuchen uns auch schon Bewohner 

anderer Stadtteile .Im Schnitt haben wir 20 Reparaturen                                                                        

pro Termin abgearbeitet mit einer Erfolgsquote von ca. 80 Prozent. Manchmal 

war es leider nicht mehr möglich, erfolgreich zu sein, manchmal haben die 

Kosten des Ersatzteils den Aufwand nicht gerechtfertigt und das ein oder 

andere Mal mussten wir auch Geräte aus dem Verkehr ziehen, weil der 

Betrieb lebensgefährlich gewesen wäre. 

Es hat sich herausgestellt, dass hauptsächlich Elektroteile zum Reparieren 

gebracht werden, auch das ein odeandere Fahrrad wurde überholt.                                

Wir warten immer noch auf etwas aus Holz!                                                          

Besonders freut es uns, wenn wir Spielzeug reparieren können, wie auch am 

vergangenem Samstag. Auch der Stammtisch war wieder da und ließ sich 

Kaffee und Kuchen schmecken. 

Die Pflanzentauschbörse war etwas weniger bestückt als letztes Jahr, was dem 

Wetter mit Schnee- und Graupelschauern geschuldet war. Doch jedes Pflänzchen 

fand einen Abnehmer und dann im heimischen Garten ein neues Platzerl. 

Wir freuen unschön auf das nächste Reparaturcafe am 11. Mai! 
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